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「Everyone loves it, thank you all」

エリス＆エイダの鬼の里Ｄiary

皆さん、こんにちは！
予土線感謝祭、成川渓谷の桜まつり
で、たくさんの方々とふれ合えまし
た。
協力隊として２年目、これからもた
くさんのイベントに参加して、鬼北
町をもっと知っていきたいです！

　昨年の春は着任したばかりで、気
持ちに余裕がなく、あまり景色や桜
を堪能していなかったのですが、今
年は鬼北町の桜をゆっくりと楽しむ
ことができました。
　新緑の季節、鬼北町にはきれいな
景色が楽しめる場所がたくさんある
ので、写真を撮ることが多くなりま
した。スマートフォンでも十分です
が、最近は「やっぱりカメラがほし
い！！」と思う今日この頃です。
　撮り方を勉強して、鬼北町の魅力
をもっと発信できれば良いなと思っ
ています。
　４月25日にはトレッキングの視察
に鬼ヶ城山系へ行きました。コケが
見事で、シャクナゲの花がきれいで
した。まだ知らない鬼北町がたくさ
んあり、これからが楽しみです。

　私は６月が好きです。なぜなら、
夏が始まるからです。日本のこの時
季は梅雨のために雨が多く、じめじ
めとした日が続きますね。一方、カ
リフォルニアではほぼ毎日晴天なの
で、私は海に行ったり、バーベキュ
ーをしたりしていました。また、ア
メリカでは６月から２カ月半におよ
ぶ長い夏休みが始まるので、子ども
の頃から６月になるとわくわくして
いました。そして、私が６月を好き
なもう１つの理由、それは私の誕生
日が６月だからです。今年私は24歳
になります。鬼北町に来てからあっ
という間の２年間でした。
　ゴールデンウィークは初めて大阪
に行きました。ＵＳＪや道頓堀、新
世界など、さまざまな場所を観光し
ました。また、私は食文化に興味が

あるので、たこ焼き、お好み焼き、
串カツなどの大阪グルメも堪能でき
てとても楽しかったです。そして、
平成最後の夜は大阪駅の近くにある
バーで、仲間たちと「令和」へのカ
ウントダウンをしました。アメリカ
には元号がないので、日本ならでは
の貴重な瞬間を経験できて、とても
嬉しかったです。
　私は７月末でＡＬＴの仕事が終わ
ります。鬼北町に来たのが昨日のこ
とように感じます。大好きな鬼北町
で過ごせる時間もあとわずかと考え
ると、とても寂しいですが、この２
年間はとても充実した日々でした。
鬼北町民として最後の日まで楽しみ
たいので、たくさんの良い思い出を
作りましょう！皆さん、本当にあり
がとうございました。　
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▲これから登るぞ！

▲聴診器で木の音を…


